

*So wie eine Flamme erlischt, wenn der Wind sie verweht,
so findet der Weise Frieden, wenn Körper und Geist vergehen.*

Buddha, überliefert im Dhammapada

Unerwartet schnell hat sich ihr Weg gewendet – nun ist sie sanft eingeschlafen und ihre Seele ist frei. In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Susanne Faeh-Grüninger

2. Juni 1949 – 26. August 2025

Wir erinnern uns an ihr Lachen, ihr offenes Ohr und ihr warmes Herz, das uns stets begleitet hat. Ihr Lebensweg war in den letzten Jahren steinig, und doch bewahrte sie ihre Herzenswärme, ihren Humor und ihre Stärke.

In tiefer Trauer:

Marcel Faeh

Manuel Faeh und Stephanie Lang mit Felizia

Raphael und Elif Faeh mit Lia

sowie alle Angehörigen

Abdankung: Dienstag, 2. September, um 16.00 Uhr in der reformierten Kirche Horgen

Traueradresse: Marcel Faeh, Brunnenwiesliweg 9, 8810 Horgen